



La Coupe d'Afrique des Nations 2024 aura lieu cette année du 13 janvier au 11 février et 24 nations au total se disputeront le titre tant convoité de meilleur pays de football d'Afrique. Il y avait auparavant 54 candidats, mais seules les meilleures équipes africaines ont pu participer au tournoi en Côte d'Ivoire. Celles-ci s'affronteront dans six groupes de quatre équipes chacun.

Ensuite, à partir des huitièmes de finale, il y a un tour à élimination directe qui se joue jusqu'à la finale. Celle-ci aura lieu le 11 février à Abidjan au Stade National de la Côte d'Ivoire. Le jour précédent, la 3e place de la Coupe d'Afrique 2024 sera également disputée dans un match séparé. Les fans de football international suivront bien sûr le tournoi en Côte d'Ivoire avec intérêt, car il est possible de parier sur chaque match de la Coupe d'Afrique.

Dans ce contexte, il y a un grand choix d'options de paris chez [betFIRST](#), il vaut donc la peine de se tenir au courant de la Coupe d'Afrique. Qu'il s'agisse de la phase de groupes ou de la phase à élimination directe, les matchs aux multiples facettes de la compétition africaine invitent à placer quelques paris. En ce sens, il convient de s'informer sur les nations considérées comme favorites dans ce tournoi et sur les joueurs qui seront les grandes stars de la Coupe d'Afrique 2024.

Qui sont les grands favoris de la Coupe d'Afrique des Nations

2024 ?

En principe, il y a trois grands favoris à la Coupe d'Afrique des Nations 2024, qui ont de bonnes chances de remporter le titre. Il s'agit du vainqueur record, l'Égypte, du Sénégal et du Nigeria. Les trois équipes présentent actuellement des cadres solides et sont donc considérées comme les grands favoris pour le titre de la Coupe d'Afrique. L'Égypte a déjà remporté 7 titres et prévoit d'augmenter ce chiffre cette année.

En effet, [le onze de la superstar Mohamed Salah](#) est très apprécié par de nombreux experts. Lors de la dernière Coupe d'Afrique des Nations, il y a deux ans, l'Égypte a dû s'incliner en finale face au Sénégal. Cette année, les choses devraient être différentes, car l'Égypte s'empare du titre n° 8. Le Sénégal a remporté son premier titre à la Coupe d'Afrique en 2022 et aborde donc le tournoi de cette année en tant que tenant du titre.

Sadio Mane est la grande star de l'équipe, mais les noms de Kalidou Koulibaly et d'Edouard Mendy devraient également être connus de tous les amateurs de football. Il n'est donc pas étonnant que le Sénégal soit l'un des grands favoris. Le Nigeria peut surtout briller avec l'attaquant Victor Osimhen. Il est considéré comme probable que l'une de ces trois nations remporte le titre lors de la Coupe d'Afrique des Nations 2024 en Côte d'Ivoire. Mais quels sont les joueurs à surveiller de près lors de ce tournoi ?

Mohamed Salah du FC Liverpool joue pour l'Égypte

Mohamed Salah est l'un des meilleurs joueurs de ces dernières années. Il a souvent été ignoré lors des diverses élections du meilleur joueur. Pourtant, la classe de Salah est indescriptible. Son entraîneur au FC Liverpool Jürgen Klopp exprime régulièrement son enthousiasme pour le joueur et celui-ci est justifié. En effet, Mohamed Salah a jusqu'à présent joué 238 matches pour Liverpool et a marqué 151 buts.

De plus, Salah est incroyablement important pour l'esprit d'équipe de Liverpool. Il est l'un des joueurs les plus populaires en Angleterre et, dans son pays natal, l'Égypte, Salah est devenu une légende. Il joue pour l'équipe nationale depuis 2011 et a été élu footballeur africain de l'année en 2017 et 2018. Il ne fait aucun doute que Mo Salah sera l'une des plus grandes stars de la Coupe d'Afrique des Nations de cette année.

Sadio Mane d'Al-Nassr joue pour le Sénégal

Sadio Mané joue pour l'équipe nationale du Sénégal depuis 2012. Le CV de Mane compte déjà plus de 100 matchs pour l'équipe nationale. Depuis l'année dernière, il est actif en Arabie saoudite pour le club al-Nassr FC.

Auparavant, il jouait au FC Bayern Munich, où il est tombé en disgrâce en raison de ses faibles performances et de quelques incidents en coulisses. Il a toutefois retrouvé la forme depuis et, compte tenu de la qualité globale de l'effectif sénégalais, il est tout à fait possible pour Sadio Mané de remporter la Coupe d'Afrique des Nations 2024 cette année.

Le Napolitain Victor Osimhen joue pour le Nigeria

Victor Osimhen défend les couleurs de son pays, le Nigeria, depuis 2017, mais il n'a pas beaucoup joué jusqu'à présent. Cette situation devrait en tout cas changer lors de la Coupe d'Afrique 2024, car Victor Osimhen est l'une des grandes stars de l'équipe du Nigeria.

L'attaquant du SSC Naples est en pleine forme. Pour le club italien, Osimhen a déjà marqué 56 buts en 91 apparitions. Comme le Nigeria fait partie du top 3 des favoris de la Coupe d'Afrique des Nations, l'équipe peut, en effet, aller loin dans le tournoi et plus Victor Osimhen aura de temps de jeu, plus le joueur né en 1998 pourra faire ses preuves.

Achraf Hakimi du Paris Saint-Germain joue pour le Maroc

Le joueur Achraf Hakimi a joué pour l'Inter Milan de 2020 à 2021 avant d'être transféré au Paris Saint-Germain. Auparavant, il a notamment joué en prêt au Borussia Dortmund et avait également un contrat avec le Real Madrid. Depuis 2016, Achraf Hakimi a été appelé à plusieurs reprises en équipe nationale du Maroc. L'équipe a attiré beaucoup d'attention lors de la Coupe du monde de la FIFA au Qatar, puisqu'elle a atteint les demi-finales de manière très surprenante.

C'est là que tout s'est arrêté après une défaite 2-0 contre la France. Le Maroc a également perdu le match pour la troisième place, cette fois contre la Croatie, mais a pu ramener à la maison le meilleur résultat global du pays lors d'une Coupe du monde. Lors de la Coupe d'Afrique des Nations 2024, le Maroc ne fait pas partie des grands favoris, mais l'équipe compte l'une de ses plus grandes stars, Achraf Hakimi.

Ismail Bennacer du Milan AC joue pour l'Algérie

Pour finir, il faut encore citer le joueur Ismail Bennacer. Celui-ci est sous contrat avec l'AC Milan. Il évolue sur les terrains de football milanais depuis 2019. Ismail Bennacer joue pour l'équipe nationale d'Algérie depuis 2016, mais dans sa jeunesse, il a porté les couleurs de la France. Le milieu de terrain défensif fait définitivement partie des joueurs les plus connus dans le sport, mais son équipe, l'Algérie, ne devrait pas faire partie des favoris pour la phase finale de ce tournoi.